

**Antrag (Fraktion Unabhängige Bürger)
Standortsicherung Gewerbezentrum Margaretenhof**

20. Stadtvertretung vom 08.11.2021; TOP 14; DS: 00112/2021

[SessionNet | Bürgerinformationssystem der LHS Standortsicherung Gewerbezentrum Margaretenhof \(schwerin.de\)](#)

Die Stadtvertretung hat Folgendes beschlossen:

Bei künftigen Standortentscheidungen zu unmittelbaren oder mittelbaren städtischen Dienstleistungsangeboten mit erheblichen Auswirkungen auf die Stadtentwicklung, ist die Stadtvertretung vor Entscheidungen einzubinden und ein Votum der betroffenen Ortsbeiräte einzuholen wie es im Paragraph 2 der Satzung der Ortsbeiräte auch festgelegt ist.

Hierzu wird mitgeteilt:

Zur Zukunft des Margaretenhofes gab es zwei Veranstaltungen mit den Eigentümern der Liegenschaften, der Werbegemeinschaft und den beiden Ortsbeiratsvorsitzenden von Lankow und Warnitz. Diese fanden am 20.12.2022 im Margaretenhof und am 28.02.2023 im Stadthaus statt. Geführt wurden die Gespräche von der Fachgruppe Wirtschaft und Tourismus. Hintergrund der Gespräche war, dass die Agentur für Arbeit und das Jobcenter ihre Büroflächen am Standort Margaretenhof zum 01.02.2024 gekündigt hatten. Bei diesen Gesprächen wurden die unterschiedlichen Positionen ausgetauscht. Seitens der Stadt wurden im Vorfeld der Veranstaltungen verschiedene Institutionen und Behörden in der Stadt nach ihren Büroflächenbedarfen und zu einer Verlagerung abgefragt. Ein konkretes Interesse an den Büroflächen gab es bisher nicht. Es wurde Unterstützung bei der Vermarktung zugesagt. In 3 bis 4 Monaten ist ein weiteres Treffen geplant. Durch den Stillstand der Baustelle im Mueßer Holz für den Neubau der Agentur für Arbeit und des Jobcenters werden die beiden Einrichtungen länger am alten Standort verbleiben.

Der Beschluss ist damit umgesetzt.